

**TANGGUNG JAWAB HUKUM KORPORASI DARI PERUSAHAAN
PENYALUR TENAGA KERJA DAN PENGAWASAN PEMERINTAH
DALAM HAL TERJADINYA PERDAGANGAN ORANG BERMODUS
PENYALURAN TENAGA KERJA BERDASARKAN PERATURAN
PERUNDANG-UNDANGAN DI INDONESIA**

Tugas Akhir

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat guna menempuh Sidang Ujian
Sarjana dan meraih gelar Sarjana Hukum**

Disusun oleh:

MONIKA GAN

1387054

Dosen Pembimbing:

Ai Permanasari, S.H.,LL.M



FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA

BANDUNG

2017

KATA PENGANTAR

Puji Syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas Rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir skripsi yang berjudul **“TANGGUNG JAWAB HUKUM KORPORASI DARI PERUSAHAAN PENYALUR TENAGA KERJA DAN PENGAWASAN PEMERINTAH DALAM HAL TERJADINYA PERDAGANGAN ORANG BERMODUS PENYALURAN TENAGA KERJA BERDASARKAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI INDONESIA”**. Penulisan Tugas Akhir ini membahas mengenai adanya tanggung jawab hukum korporasi dari perusahaan penyalur tenaga kerja yang melakukan penyaluran tenaga kerja dalam hal terjadinya perdagangan orang bermodus penyaluran tenaga kerja dan peran pemerintah dalam mengawasi kegiatan perusahaan penyalur tenaga kerja yang melakukan perdagangan orang bermodus penyaluran tenaga kerja.

Penulisan Tugas Akhir ini disusun dalam rangka melengkapi syarat-syarat guna memperoleh gelar kesarjanaan dalam bidang Ilmu Hukum pada Universitas Kristen Maranatha. Penulis Sepenuhnya menyadari begitu banyak kekurangan dalam penulisan hukum ini, untuk ini penulis dengan besar hati menerima saran dan kritik yang membangun.

Penulisan Tugas Akhir ini dapat terselesaikan tidak terlepas dari bimbingan, arahan, dukungan, bantuan, saran dan kritik serta motivasi dari berbagai pihak yang telah turut membantu penulis. Sehingga pada kesempatan ini

penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Dr. P. Lindawaty S.Sewu., S.H., M.,Hum, M.Kn selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha Bandung yang telah memimpin dengan bijaksana dalam meningkatkan kualitas Fakultas Hukum, para mahasiswa dan para alumninya.
2. Bapak Christian Andersen, S.H.,M.Kn selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha Bandung.
3. Ibu Ai Permasari, S.H.,LL.M selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing saya dan mengarahkan Penulis dalam Penulisan Hukum (Skripsi) ini.
4. Seluruh Dosen dan Staf pengajar Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha Bandung yang telah banyak memberi motivasi ilmu serta pengalaman yang sangat berpengalaman bagi penulis.
5. Untuk Orang Tua Penulis yang selalu mendukung dan memberikan dorongan maupun materiil serta motivasi yang kuat dalam setiap perjalanan penulis.
6. Untuk saudara Penulis Feren Gan, Herbert Gan dan Edward Benner yang telah banyak memberi motivasi yang membangun serta doa.
7. Untuk teman istimewa Penulis Hendri Kurniawan S.IP yang telah banyak memberi motivasi serta semangat yang luar biasa dan juga telah membantu dengan sepenuh hati agar penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

8. Untuk teman-teman Penulis (Marlina Oktaria Sibarani, Melanie Yurike, Monica Waas, Fransisca Natalia Kawiharja, Engelina Sanoë, Natalia Sugiaman S.H. dan Desna Herdian S.H.) terimakasih untuk keberadaan kalian yang selalu memberikan motivasi serta semangat selama ini.

Semoga segala keterbatasan dan kekurangan yang dimiliki penulis dapat disempurnakan di masa yang akan datang. Sehingga penulis tidak lupa mengharapkan saran serta kritik yang membangun dari semua pihak yang membaca akan diterima dengan terbuka oleh penulis. Semoga Penulisan Tugas Akhir ini memiliki manfaat dan berguna bagi yang membacanya.

Bandung, 21 Desember 2017

Monika Gan